
税理士法人小林合同会計の手作り社報が創刊200号を迎えました。

平成13年8月に太田会計事務所を引き継ぎ、平成26年12月に税理士法人小

林合同会計に改組して、一昨年8月満20周年を迎えるにあたり、20周年記念

誌の発行も出来ました。そして太田会計事務所を引き継ぎして4年目の平成

17年7月よりスタートした事務所だよりも、17年と7カ月が過ぎました。途

中小休止の時もありましたが、何とか200号までたどりつきました。

顧問先の皆様と事務所のかけ橋となればと思い、平成15年秋より親睦ゴル

フ大会とその翌年の春からの特別講演会も始めました。これらの内容と事務

所行事等をまじえ、顧問先の皆様への情報発信の重要なツールとして、事務

所だよりの発行を続けています。

200号の記念号の発行を機に、さらにより良い事務所だよりとすべく、精

一杯努力いたしますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

会長税理士 小林政氏

祝 200号

anniversary
No.200

発行責任者 / 小 林 政 仁

発 行 日 /  2023年2月1日

社報タイトル「果敢」は、社内で

掲げる令和5年度の目標です。

●３月１０日

１.２月分源泉所得税･住民税の特別徴収税額の納付

●３月１５日

２.前年分贈与税の申告

申告期間･･･２月１日から３月１５日まで

３.前年分所得税の確定申告

申告期間･･･２月１６日から３月１５日まで

４.所得税確定損失申告書の提出

５.前年分所得税の総収入金額報告書の提出

６.確定申告税額の延納の届出書の提出

延納期限･･･５月３１日

７.個人の青色申告の承認申請

(１月１６日以後新規業務開始の場合は、その業務開始日から２か月以内)

８.個人の道府県民税･市町村民税･事業税(事業所税)の申告

９.国外財産調書の提出・財産債務調書の提出

（令和４年分。令和５年分以降は６月３０日）

●３月３１日

10.個人事業者の前年分の消費税及び地方消費税の確定申告

11.１月決算法人の確定申告

〈法人税･地方法人税･消費税及び地方消費税･法人事業税･(法人事業所税)

･法人住民税〉

12.１月,４月,７月,１０月決算法人及び個人事業者

(前年１２月分)の３月ごとの期間短縮に係る確定申告〈消費税及び地方消費税〉

13.法人・個人事業者(前年１２月分及び当年１月分)の１月ごとの期間短縮に係る

確定申告〈消費税及び地方消費税〉

14.７月決算法人の中間申告

〈法人税･地方法人税･消費税及び地方消費税･法人事業税･法人住民税〉(半期分) 

15.消費税の年税額が４００万円超の４月,７月,１０月決算法人の３月ごとの中間申告

〈消費税及び地方消費税〉

16.消費税の年税額が４,８００万円超の１２月,１月決算法人を除く法人の１月ごとの

中間申告(１１月決算法人は２か月分)〈消費税及び地方消費税〉

※デスクマット等に挟んでご利用ください。



年　度 目標 社報記事 職員コメント

　　　　　　

　　テーマ　『パートから社長に ～最強の現場の創り方～』

　　　　　　　　

　　テーマ『スキルアップ講習』

　　テーマ　『地元企業の活性化と地域経済 ～生き残りの道は、販路開拓～』

　　テーマ　『宝塚　リーダーシップとコミュニケーション力』

1月 新年会

6月 特別講演会　講師：橋本 真由美 様

6月

社内イベント

平成25年 情熱

11月 税理士 小林政仁 東京会より転入

11月 第11回親睦ゴルフ大会

11月

社内旅行　鎌倉･箱根

11月 第12回親睦ゴルフ大会

研修会～教育資金の一括贈与制度（川口相談室）～

平成26年 向上

12月 立体駐車場完成

12月 「小林合同会計事務所」を「税理士法人　小林合同会計」に改組

平成27年 新星

開所記念社員研修　講師 : 岩下 広子 様8月

平成28年 誠意

1月 新年会

特別講演会　講師：大峯 麻友 様6月

1月 新年会

6月 特別講演会　講師：中村 智彦 様

6月 社内旅行　秩父長瀞・群馬　世界遺産を廻る旅

開所記念式典・永年勤続表彰式

マイナンバーセミナー

第13回親睦ゴルフ大会

11月

11月

8月

6月 社内旅行　都内旅行～スカイツリーに登ろう～

8月 開所記念式典・永年勤続表彰式

11月 第13回親睦ゴルフ大会

Before

After

H26.10月 社報係コラム

テーマ『秋といえば・・・』

H26.11月 社報係コラム

ちょっとひと息 ～勤労感謝の日～

H26.4月 研修委員会活動報告

H26.6月 改善本部活動報告

H26.2月 エコ防災委員会活動報告

H27.2月 エコ委員会活動報告

川口市エコリサイクル推進事務所登録

H27.6月 社員アンケート

～いい日旅立ち～

旅行に行ってみたい場所

H27.11月 マイナンバー特集

マイナンバー委員会発足

H28.3月 社報係コラム

春の山菜～春には苦みを盛れ～

H28.5月 改正税法Topic

H28.11月 社報係コラム

「ちはやぶる」からはじめる

百人一首

石塚

ちょうど100号前の時期に所長が入社したんですね！お若い‼

谷口

顧問先紹介を掲載していたとは⁉社報の記事内容も今とは違いま

すね。

茂垣

この年は税理士法人になったり、立体駐車場の建て替え工事を

したりと社内も少し変わりましたね❕

吉田(英)

駐車場工事中は、離れた場所に車を置かなければならなかったか

ら毎朝の出勤が大変でした。

緒方

青色LEDの開発で日本人3人がノーベル物理学賞を受賞した年でも

ありますね。

須賀

理系女子(リケジョ)という言葉が流行って、理系を目指す若者が増

えたみたいですね。 税理士業界を目指す若者がもっと増えて欲し

いです。

長谷川

現時点でのマイナンバーカードの普及率は約50％、まだ半数は

カードを作っていない・・・😢

雨宮

この前マイナンバーカードを作ってマイナポイント貰いました。

四方

長瀞はライン下りもいいですが、4月は桜通りがとてもきれいです

よ！

山野

長瀞の天然氷のかき氷もおススメです。ふわふわでほんのり甘み

も感じられ、氷そのものがおいしいです。

田口

社員旅行でスカイツリーに行きましたね。

見上げすぎて首が痛くなりました。笑

五十嵐

周りの商業施設は今ほど無かったですけど、すごい人であふれて

いた記憶があります。

大桃

東京スカイツリーは2022年に開業10周年を迎えました。

ちなみに東京タワーは2023年で開業65周年を迎えるようですよ。

尾崎

SMAP解散や、40年続いた『こち亀』の連載終了など、逆に突然

終わってびっくりしたニュースもありましたね。

H25.11月

顧問先様紹介

川口パークタワークリニック様
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社報係コラム H２６.１０月から随時



年　度 目標 社報記事 職員コメント

　　テーマ　『ＩｏＴ社会の真実 ～これから起きる経営変革～』

　　テーマ　『夢見る力が気をつくる ～“ななつ星”をデザインする～』

　　テーマ　『改元元号 天皇の歴史から学ぶ日本史』

特別講演会　講師：月尾 嘉男 様

社内イベント

6月

７月

８月

１月 新年会

１月 親睦ボーリング大会

６月

８月

８月

１１月

平成29年 貢献

平成30年 協力

社内旅行　新潟 白玉の湯 泉慶６月

開所記念式典

講演会　講師：大沢 利充先生

第１５回　親睦ゴルフ大会

８月

８月

１１月

社内旅行　都内観光

開所記念式典・永年勤続表彰式

講演会　講師：澤登 真珠枝 様

第１６回　親睦ゴルフ大会

１月 新年会　「川崎大師」

３月 全国関税会連合会「税の標語」　会長賞受賞

６月 特別講演会　講師：唐池 恒二 様

６月

令和元年 邁進

川崎大師・新年会

６月 第１６回特別講演会　講師：河合 敦 様

１月

社内旅行～都内観光 バーベキュー・チームラボ ボーダレス～

福利厚生委員会・救命入門講習　川口市消防局

開所記念式典・永年勤続表彰式

第１７回 親睦ゴルフ大会１１月

H29.10月 税務マメ知識

『消費税10％はいつから？』

H29.10月 職員記事

「いつでもそこに．．．」

H29.11月 職員記事

「京都の7月」

H30.5月 職員記事

「ヤングマンパワー」

H30.8月 税務マメ知識

『消費税の軽減税率』

H30.11月 税務マメ知識

『非住居者等に対する源泉徴収』

R1.11月 税務豆知識

『キャッシュレス還元・2018年

税制改正の注意点』

H31.４月 税務豆知識

『新元号の施行と税務』

R1.６月 職員記事

「川口花火大会開催」

鈴木

社員旅行は新潟でした。自分で焼いた手焼きのせんべいは、アツ

アツで美味しかったなぁ。

佐藤

浅田真央ちゃん引退に涙しましたが、今でも真央ちゃんに元気を

もらっています。

杉田

ドナルド・トランプ氏が大統領就任しましたね。

就任後、ドル円は110円前後だったかな。あの頃に戻りたいよ…。

成島

「35億」って流行ったよね。当時の世界人口（70億）の半数、つ

まり男性の数だって。今なら、もしかして「40億」くらい！？

久保

この年は韓国で冬季オリンピックが開催されましたね。

フィギュアスケート男子の羽生弦選手が金メダル連覇など、日本

は金銀銅合わせて冬季最多の１３メダルを獲得しましたね。

高荒

そうそう、カーリング女子も日本初の銅メダルを獲得。

試合中の選手たちの栄養補給「もぐもぐタイム」も話題になりま

した。

水村

全米オープンテニスの女子シングルスで大坂なおみ選手が優勝、

アメリカメジャーリーグの最優秀新人選手に大谷翔平選手が選ば

れるなど日本人選手が世界で活躍した年でしたね‼

影山

ちなみにこの年の社員旅行は帝国ホテルのランチと浅草で江戸切

子の体験でした。夜は上野の水月ホテル鴎外荘で宴会。ランチ、

おいしかったです😋

♡6

星野

令和になってからもう4年近く経つのか。。。

早い (;´･ω･)

吉田(雄)

主観だけど、支払関係でキャッシュレスを利用しないと生活コスト

が２～３％は上がる気がする。

飯野

キャッシュレスが進んできてはいるけど、それでも未だに現金で

しか決済ができないお店が多いよね。

齋藤

そういえば、ATMで現金を引き出す頻度が激減したなぁ

スマホがあれば財布を忘れて出かけても困らないしね。

金児

色んなお得をつけて、キャッシュレス決済を進めよう！

竹熊

日本国憲法施行が70周年だったとは驚きでした。 ♡4

♡3

♡6

♡4

♡7

♡6

♡5

♡5

♡9

♡6
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♡10
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年　度 目標 社報記事 職員コメント

　　テーマ　『 空飛ぶクルマのある未来 ～Sky Driveの事業開発～』

　　　　　　          　講師：㈱ノウハウバンク 三科 公孝 様

　　テーマ　『卓球を通じて学んだこと』

　　　　　　          　講師：経済ジャーナリスト　渋谷 和弘 様

令和2年 調和

第17回特別講演会 講師：宮内 純枝 様　

１月 川崎大師・中間決算報告会

４月 新型コロナウイルス感染症蔓延・在宅勤務制度導入

８月 開所記念式典・永年勤続表彰式

９月 22卒学生向け インターンシップセミナー開催

令和4年 不屈

1月 川崎大師・中間決算報告会

4月 令和4年度 入社式

9月 23卒学生向け インターンシップセミナー開催

10月 福利厚生委員会 海ゴミゼロウィーク

令和3年 希望

1月 中間決算報告会（オンライン開催）

4月 令和3年度入社式

10月 会長税理士 小林政氏　国税庁長官納税表彰　

24卒学生向け インターンシップセミナー開催9月

社内イベント

6月

6月 第１８回 特別講演会　講師：平野 早矢香 様

8月 開所記念式典・永年勤続表彰式・社内講演会

11月 開所20周年記念誌 発行

開所記念式典・永年勤続表彰式・社内講演会8月

大槻

コロナ禍ではじめてのインターン大変でしたねｗ

1から内容考えたのが懐かしいｗ

阿波

私はこの時期に就活で大変でした 。

オンラインの面接はなかなか苦戦しましたが、無事内定もらえて

良かったです。

💦

R2.4月 税務豆知識

『新型コロナウイルス感染症

に伴う申告・納付期限延長』

R2.12月 職員記事

「アルコールアレルギーに注意を」

R2.6月 職員記事

「巣ごもり生活マイルール」

R3.11月 税務豆知識

消費税インボイス制度に係る

登録申請について

R3.4月 税務豆知識

「総額表示」の義務付け

R3.3月 職員記事

大坂なおみさん 全豪オープン優勝

R4.3月 職員記事

「SDGｓの取り組み（古紙の寄附）」

R4.5月 税務豆知識

『令和4年税制改正

(賃上げ促進税制)』

小林 政仁

密を避けるため全員分のWebカメラとヘッドセットを用意し、はじ

めてオンラインで新年会をしました。 それから、会議はリモート

でも行えるようになりました。

瀧澤

女性は、制服着用から私服（オフィスカジュアル）の選択も可能

になって自由度が増したよね！

増田

SDGsについての講演を聞きました。

各自・委員会で取り組めることを考えるようになりましたね。

森

20周年誌を社員全員参加で作りました。

記念になる冊子が出来上がり皆様にお届けすることが出来ました。

菅野

緊急事態宣言が発令されたときは大慌てでしたよ(;'∀')

特にマスクが買えなくて、みんなかわいい手作りマスクしていた

ね！

村上

コロナの影響で急速にテレワークが普及し始めましたよね。家で

も仕事ができるのは新鮮でした。

名越

若い方が沢山入社して、事務所もさらに良い方向へ進むといいで

すね。

豊田

ウクライナ侵攻、急激な円安、元首相殺害…

暗い話題が尽きない年でしたね…。

宍戸

事務所の行事も、コロナの影響でここ２，３年できていないのは

残念ですね･･･｡

村中

若い人が増えると事務所内も活気にあふれますね

馬場

今では研修もライブ配信の時代ですもんね。

会場まで行く時間をかけなくていいのは嬉しいです。

田岡

１年遅れて東京オリンピックが開催されましたよね。

日本のメダル過去最多には感動しました

仲佐

ここ数年気温の変化が激しくて、地球温暖化を実感しますね。

SDGｓもがんばって取り組まなくては(^^;

♡15

♡12

♡3

♡7

♡5

♡9

♡4

♡7

♡6

♡6

♡10

♡4

♡3

♡6

♡5

R4.6月 職員記事

SDGs：2 飢餓をゼロに


